

## Coopération Gabon/Sao Tomé-et-Principe Ali Bongo Ondimba à Sao-Tomé hier

O. N.  
Libreville/Gabon

**Cette visite de travail et d'amitié s'inscrit dans le cadre de la tournée entamée en février dernier dans l'espace CEEAC. Laquelle l'a déjà conduit dans plusieurs autres pays.**

DANS le cadre de sa tournée dans les pays membres de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC), entamée le 13 février dernier, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a effectué une visite de travail et d'amitié, hier, à Sao-Tomé (Sao-Tomé et Principe). Une étape qui intervient après celles de Kigali (Rwanda), Luanda (Angola), Brazzaville (Congo), Kinshasa (RDC), Malabo (Guinée équatoriale) et N'Djamena (Tchad).

A Sao-Tomé, le chef de l'Etat s'est entretenu avec son homologue santoméen, Evaristo Carvalho et le Premier ministre Patrice Emery Trovoada. Cet entretien a porté sur les questions d'intérêt commun liées à la paix et à la sécurité dans la sous-ré-



Photo : Ollomo

Poignée de main entre les présidents Ali Bongo Ondimba et Evaristo Carvalho, peu avant leur entretien.



Photo : Ollomo

Le chef de l'Etat et son homologue face à la presse.



Photo : Ollomo

Bain de foule du numéro un gabonais à son arrivée à Sao-Tomé.

gion. La coopération entre nos deux pays n'était pas en reste.

Le numéro un gabonais, en sa qualité de président en exercice de la CEEAC, a

saisi cette opportunité pour livrer à ses hôtes les conclusions des travaux de

la 5e session ordinaire du Conseil des ministres du Conseil de paix et sécurité

d'Afrique centrale (COPAX). Des assises qui se sont tenues les 03 et 04 mars 2018 à Libreville.

"Les Africains, a indiqué Ali Bongo Ondimba, doivent s'imprégner de leurs problèmes en premier, car ils sont mieux placés pour y trouver des solutions. Par conséquent, la concertation est importante pour échanger entre nous et suivre l'évolution des solutions proposées sur les questions économiques, de sécurité et de paix".

S'agissant de la relation entre le Gabon et Sao-Tomé et Principe, le président gabonais et son homologue santoméen se sont félicités de l'excellence des rapports entre les deux pays. De même, Ali Bongo Ondimba et Evaristo Carvalho ont convenu de les redynamiser tant sur le plan économique et social, que sur le plan politique et sécuritaire. Cela au profit aussi bien des deux Etats que de toute la sous-région. Car, pour le chef de l'Etat gabonais, "la stabilité dans notre sous-région dépend de la qualité des relations entre les différents pays, à l'échelle réduite, avant qu'elle ne se propage sur tout le continent".

## Activités présidentielles

### Jean-Claude Gakosso reçu au Palais



Photo : Presse Présidentielle

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba accueillant le ministre congolais des Affaires étrangères, Jean-Claude Gakosso.

J.O.  
Libreville/Gabon

**Le ministre congolais des Affaires étrangères s'est récemment entretenu avec le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Au menu, les questions en rapport avec le Conseil de paix et de sécurité de l'Afrique centrale (COPAX).**

LE président de la République a reçu, avant-hier, le chef de la diplomatie congolaise, Jean-Claude Gakosso, par ailleurs rap-

porteur du Conseil des ministres du Conseil de la paix et de sécurité de l'Afrique centrale (COPAX). L'entretien a porté sur les conclusions des travaux de la 5e session ordinaire du Conseil des ministres du COPAX qui ont eu lieu le week-end dernier dans la capitale gabonaise.

Ainsi, avec le président en exercice de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC), le membre du gouvernement congolais a abordé les défis politiques et sécuritaires de la sous-région. Toute chose ayant

un impact sur son développement.

Pour l'hôte congolais, face aux obstacles, les dirigeants des pays de l'Afrique centrale ont décidé d'apporter une réponse collective en mutualisant leurs efforts et leurs moyens.

C'est dans cette optique que le chef de l'Etat gabonais a rappelé la nécessité, pour les différents gouvernements de ladite région, de travailler davantage en synergie face à une menace terroriste de plus en plus grandissante.



CASSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

**DIRECTION GENERALE**

**COMMUNIQUE**

**(Portant paiement des pensions BGFI Bank)**

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe ses retraités domiciliés à la Banque Gabonaise et Française Internationale (BGFI) et dont les comptes ont été clôturés pour montant de pension inférieur à 500 000 FCFA, que leur paiement se fera par chèques pour les mois de **février, mars et avril 2018**.

Aussi, en vue de la régularisation de leur domiciliation dans cette banque, leur est-il demandé de déposer leurs nouveaux relevés d'identité bancaire (RIB) durant la période allant du **01 mars au 30 avril inclus** :

- au **SIEGE**, pour ceux résidant à Libreville ;
- dans **ses différentes représentations** (Agences ou Délégations) pour ceux de l'intérieur.

Passé ce délai, ils verront leurs paiements suspendus.

Fait à Libreville, le 27 février 2018

**P. Le DIRECTEUR GENERAL**  
P/O Le Secrétaire Général



**Arsene LESSY MOUKANDUA**

Notre ambition : mieux vous servir

1432 01 79 73 00

Boulevard de l'Indépendance • B.P. 134 Libreville - Gabon  
Tél : (+241) 01 79 00 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 1432  
www.cnss.ga • facebook : cassinationaledesecuritesocialelgabon-officiel

